



青パト”まもるくん”の防犯ニュース

和歌山市危機管理部 地域安全課

特殊詐欺などへの注意を呼びかけ ～JR紀三井寺駅前～

朝の通勤通学時、名草地区地域安全推進員会などと協力して実施

今回、青パト”まもるくん”は、平成26年6月9日の早朝、通勤通学者で賑わうJR紀三井寺駅周辺で行われた、防犯街頭啓発へ参加してきました。

朝早くから、名草地区地域安全推進員の皆さんをはじめ、和歌山西警察署などから20人以上の人が集まり、特殊詐欺や自転車盗の被害に遭わないように注意を呼びかけました。



早朝にも関わらず、周辺地域から大勢の人が啓発に集まってくれました！



名草地区地安推の
会長による手作りの
フラカード

和歌山県内における特殊詐欺の被害状況（平成26年1月～5月末）

和歌山県内における特殊詐欺被害認知状況は、5月末時点で22件と、前年同月比で9件の減少となっています。

しかしながら、被害額は今年に入ってわずか5か月で、平成25年1年間の被害額約2億9千7百万円を大幅に超え、3億6千7百万円を超える被害となっています。

特に、現金をだまし取る手段として、レターパックや宅配便などを利用して現金を送付させる手口が急増しています。レターパックで現金を送れば、郵便法違反となります。どんな名目であれ「レターパックや宅配便で現金送れ」は全て詐欺の手口ですので、絶対に送らないようにしましょう。 ※数値は全て暫定値。